

LES 14^E RIVE PLACÉES SOUS LE SIGNE DE L'INGÉNIOSITÉ

Au Pôle Mécanique Alès-Cévennes, près de 900 personnes se sont rassemblées, ces mercredi 5 et jeudi 6 juillet. Elus, chefs d'entreprises, parlementaires, représentant de l'Etat et de pays et de villes étrangers ont fait le déplacement pour participer à la 14^e édition des Rencontres Internationales des Véhicules Ecologiques (RIVE).

L'occasion de découvrir de nombreuses innovations, mais aussi de discuter, au travers de conférences, de l'avenir de la mobilité. Un enjeu majeur, surtout sur les territoires à taille humaine, partagés entre urbanité et ruralité, comme l'a rappelé Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération.

Le rendez-vous est donné en 2025, pour une nouvelle édition des RIVE sur le Pôle Mécanique.